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平成２８年みよし市教育委員会 第６回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため

出席した職

員 

 

 

 

書   記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

日 程 ２ 

【委員長報

告】 

 

 

 

 

日 程 ３ 

【教育長報

告】 

 

日 程 ４ 

【前回会議

録の承認】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久野委員長 

 

 

 

 

 

久野委員長 

 

 

久野委員長 

久野委員長 

 

 

 

 

 

久野委員長 

久野委員長 

教 育 長 

 

久野委員長 

 

 

平成２８年６月１６日（木）午前１０時開議 

 

市役所２階２０２会議室 

 

委員長：久 野 元 典   委員長職務代理者：古 田 みどり 

委  員：藤 森   猛  委  員：天 野 博 道 

教育長：今 瀬 良 江 

 

教育部長：柴田圭一、教育部参事：吉澤通記、教育部次長：鈴木正憲、 

文化振興専門監兼図書館長：深谷幸広、教育行政課長：深谷正浩、 

歴史民俗資料館館長：神谷浩一、学校教育課長：増岡潤一郎、 

学校給食センター所長：広瀬敏文、スポーツ課長：深谷鐘治、 

生涯学習推進課長：山崎正勝、生涯学習推進課主幹：村山孝文 

 

教育行政課副主幹：伊藤益好、教育行政課主事：中島理子 

 

なし 

 

教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会

議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっております。 

 また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１６

条第１項の規定に基づき、教育行政課伊藤副主幹と中島主事にお願いしま

す。 

 

 日程１ 平成２８年みよし市教育委員会第６回定例会を開会します。 

（午前１０時） 

 

日程２、委員長報告 

教育委員会第５回定例会以後、本日までに出席しました行事等の報告を

行います。 

お配りしました一覧表に追加して、６月２日にみどりと花の推進大会が

さんさんの郷でありました。６月１１日にはみよし市安全なまちづくり推

進大会がサンアートであり、参加しました。 

 

日程３、教育長報告 

教育長からの報告をお願いします。 

お配りしました一覧表のとおりです。よろしくお願いします。 

 

日程４、前回会議録の承認 

 前回会議録について、簡潔に説明をお願いします。 

 



 会‐2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【 議 事 】 

議案第４０

号（平成２８

年度みよし

市スポーツ

交流団（サッ

カー）につい

て） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ６ 

【協議及び

報告事項】 

 

 

教育部次長 

 

久野委員長 

 

 

 

久野委員長 

 

 

久野委員長 

 

スポーツ課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久野委員長 

藤 森 委 員 

 

 

 

 

スポーツ課長 

 

 

 

 

久野委員長 

 

 

教 育 部 長 

久野委員長 

【前回（第５回定例会）会議録の要点説明】 

  

第５回定例会の会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１

６条第１項の規定に基づき、承認することに賛成の委員は、挙手をお願い

します。 

【挙手全員】 

 挙手全員です。よって第５回定例会会議録につきましては、承認されま

した。 

 

 日程５ 議事に入ります。 

議案第４０号の説明をお願いします。 

議案第４０号「平成２８年度みよし市スポーツ交流団（サッカー）につ

いて」、この案を提出するのは、士別市との友好都市提携を促進するため

の派遣児童を決定する必要があるからです。この事業の内容は、前回の定

例会で説明させていただいたものです。全体で１８名の応募がありまし

た。北部小学校、南部小学校、緑丘小学校からは３名の応募がありました

が、募集要項では参加は各校２名としていますので、各校から２名を提案

します。選考方法は優先順位１として、前年度士別市の受入れ時にホーム

ステイに協力していただいた家庭の児童、次に各学校からの推薦調書、作

文による選考を行いました。選手団としてはこの後、保険や航空券等の手

配をしますが、中部小学校からの申込は１名でしたので、了承いただけれ

ば各種手続きの期限である６月３０日まで募集期間を延長し、受け付けし

たいと考えています。３名の応募があった３小学校は１名ずつ落選するこ

とになるので、その中から選出ということも考えられますが、要綱で各校

２名としていますので、平等を期すために今回は各校２名とさせていただ

いております。 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

行きたくても行けない子はなるべく少なくしたいので、１名の欠員があ

るのであれば、３名の応募があったところから１名を出すのが順当なやり

方だと思います。来年度以降でもいいので、欠員が出たときには他の学校

の３番目から自動的に選出できるよう、補充方法を決めておくといいと思

います。 

現在、中部小学校に追加募集をかけていますが、事務手続きの期限であ

る６月３０日までに募集がなければ欠員ということになります。本年度は

現要項に従い実施し、提案いただきました方法について次年度以降から実

施できるように検討してまいります。 

 

続きまして、日程６ 協議及び報告事項に入ります。次第に従って、協

議及び報告をお願いします。最初に、７月教育委員会行事予定についてお

願いします。 

７月の行事予定については、資料のとおりです。 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 
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久野委員長 

 

教 育 部 長 

 

 

 

 

 

久野委員長 

 

 

久野委員長 

教育行政課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久野委員長 

 

 

久野委員長 

 

資料館館長 

 

【質疑なし】 

続きまして、「平成２８年第２回みよし市議会定例会提出議案一覧表｣

についてお願いします。 

教育委員会に関係するものは、議案第５６号、５８号、６０号になりま

す。議案第５６号は、みよし市基本教育計画策定委員会という附属機関が

ありますが、この度、みよし市教育振興基本計画という名称が正式に決ま

りましたので、附属機関の名称をみよし市教育振興基本計画推進委員会     

に変更するものです。議案第５８号、６０号は、前回の定例会で説明した

とおりです。 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

【質疑なし】 

 

続きまして、教育行政課からの報告事項について、説明をお願いします。 

過去に後援等の実績等があり審査承諾をした申請の報告については１

５件、５月の定例会で教育長による専決の報告としたもの１件です。教育

長が専決した「２０１６年度夏休み子どもキャンプ」は、第５回定例会に

て確認を要する事項があり、承認の可否の結論が出せませんでしたが、６

月の教育委員会の審議では事業実施までの期間が短く、早急に回答する必

要があったためです。前回の定例会後、事務局で調査した結果をご報告し

ます。この団体は１９９２年にボランティア団体「のあっく」として設立

し、２００４年にＮＰＯ法人格を取得。２００７年に社名変更でＮＰＯ法

人「のあっく自然学校」になり、２０１４年に一般社団法人「のあっく自

然学校」になっています。協力会社のポラリスは、ＮＰＯ法人「のあっく

自然学校」が解散して一般社団法人になった際、㈱ポラリスとして設立さ

れたものです。「のあっく自然学校」が子どもを中心に自然体験活動をし

ているのに対し、ポラリスは大人を対象にした事業を中心に行っており、

事業を行う際には協力依頼をしているということです。主催が日本旅行と

なっていますが、参加者の募集や宿泊を伴うものは、旅行業法に抵触する

恐れがあるので日本旅行が主催者となっていますが、事業自体は「のあっ

く自然学校」が責任を持って実施します。「のあっく自然学校」は関西を

中心に活動しており、関西の自治体では後援の許可をもらっています。今

回は、名古屋市他８つの自治体の教育委員会にも後援申請しており、全て

の市で後援の承認がされています。前回、バスの借り上げ２５万円と１０

万円の違いの話がありましたが、２５万円は大型バス、１０万円はマイク

ロバスによるものです。 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

【質疑なし】 

 

続きまして、歴史民俗資料館からの報告事項について、説明をお願いし

ます。 

縄文どきめき体験講座は、縄文時代と同じ方法で土器や石器を実際に作

ってもらうことで、当時の人々の技術の高さを実感してもらい、文化財や
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久野委員長 

 

 

久野委員長 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

久野委員長 

藤 森 委 員 

 

学校教育課長 

 

 

 

藤 森 委 員 

 

 

学校教育課長 

藤 森 委 員 

 

学校教育課長 

 

久野委員長 

学校教育課長 

 

久野委員長 

スポーツ課長 

 

 

久野委員長 

資料館活動に興味をもってもらうものです。第２回展示会は、ロクロをテ

ーマにした展示会です。 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

【質疑なし】 

 

続きまして、学校教育課からの報告事項について、説明をお願いします。 

みよし市学校保健推進委員会委員は、学校保健の推進及び学校における

衛生管理等学校保健対策の検討、学校保健活動の振興・発展を図ることを

目的に設置しています。 

小学生士別市派遣研修は、事前に研修を３回実施し、７月２１日に結団

式、７月２５日に出発式となっています。 

友好都市中学生派遣は、研修を６回実施し、８月３日に結団式、８月１

９日に出発式を行います。 

豊田・みよし地区中学校総合体育大会の期間は、７月２日から７月１７

日までとなっています。大会期間中に参議院選挙があるので、会場を調整

中です。 

みよし市小中学生思い出コンサートは、小学６年生、中学３年生を対象

に、７月６日にサンアートで行います、演奏は、愛知県立芸術大学管弦楽

団です。 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

学校保健推進委員会委員について、校長代表とありますが、校長も小学

校、中学校で分けてほしいと思います。 

名簿の校長は、小学校と中学校を含めた学校保健の代表として出席いた

だいております。今回は小学校の校長ですが、中学校の校長が委員になる

こともあります。委員の中には中学校の教員もいますので、ご理解願いま

す。 

担当教諭ではなく、校長・教頭クラスの人が来ていないと学校の中です

ぐに話ができないと思うので、できれば来年度以降、小学校と中学校分け

てほしいです。 

検討します。 

小学生士別市派遣は２０時４０分に帰着式がありますが、８月３日に解

団式があるので、疲れているだろうから帰着式はなくてもよいのでは。 

帰着式といっても、市のバスで帰ってきますので、子どもの引渡しを兼

ねた５分ぐらいのものです。 

思い出コンサートは小学生もカルメンがありますが、大丈夫ですか。 

子どもたちと聴いた経験のある有名な曲ということで選ばれています。 

 

続きまして、スポーツ課からの報告事項について、説明をお願いします。 

友好都市小学生スポーツ交流派遣事業として、野球を８月５日から８日

まで実施します。選手、引率含めて４０名前後になる予定です。 

後期スポーツ教室は３つの教室を予定しています。 

だいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 
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日 程 ７ 

【閉会宣言】 

藤 森 委 員 

スポーツ課長 

教 育 長 

 

久野委員長 

 

生 涯 学 習 推 進 課 主 幹 

 

久野委員長 

生 涯 学 習 推 進 課 長 

 

久野委員長 

 

 

久野委員長 

 

 

久野委員長 

事 務 局 

 

スポーツ交流で宿泊するサイクリングターミナルとはどんな所ですか。 

合宿所のような所です。 

小学生士別派遣でも使用しています。 

 

続きまして、生涯学習推進課からの報告事項について、説明をお願いし

ます。 

みよし市図書館学習交流プラザ「サンライブ」オープン記念事業として、

読書講演会を７月３０日に行います。 

新聞で広告が出ているようですが。 

以前から生涯学習でサマースクールの広告を毎年出しており、サンライ

ブが開館するので開館記念イベントも含めて広告を出しました。 

他に報告事項はありますか。なければ本日の案件はすべて終了しまし

た。 

 

 日程７ 平成２８年みよし市教育委員会第６回定例会を閉会します。 

 （午前１１時００分） 

 

次回の開催予定の調整をお願いします。 

 次回の定例会は、平成２８年７月１５日（金）午後１時３０分から、 

市役所２階２０２会議室にて開催いたします。 

 

 


